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Adam Hanga foi o primeiro jogador húngaro a ser escolhido no Draft da NBA, e logo pelos
poderosos San Antonio Spurs.

  

    

  

A próxima etapa do jovem extremo de 22 anos e com 2,01 de altura vai passar pelo Assignia
Manresa, da ACB, onde quer evoluir. Depois da desilusão com a sua seleção nacional, que
não conseguiu estar presente no Eurobasket 2011, Hanga, que apresentou números
impressionantes na sua última época na Hungria (17,6 pontos por jogo, 4,4 ressaltos, 3,4
assistências e 2,8 roubos de bola), vai agora tentar a sua primeira aventura no estrangeiro,
com a NBA no horizonte. Hanga falou em exclusivo ao PlanetaBasket sobre este novo desafio
e descreveu-nos a experiência de estar no Draft da NBA.

  

“Estou extremamente feliz por ser escolhido por uma das melhores equipas da NBA”

  

Como foi estar presente no Draft da NBA? 
  Foi muito emocionante. Foi a primeira vez que um jogador da Hungria foi escolhido no Draft
da NBA.

  

Estava ansioso para ser escolhido?
  Sinceramente, não estava à espera. Apesar de ter sentido que fiz alguns movimentos no
Eurocamp 2011 em Treviso. É uma grande honra ser escolhido por uma equipa da NBA.

  

No final tornou-se num jogador dos San Antonio Spurs, está feliz com o resultado? 
  Está a brincar? Estou extremamente feliz. É uma das melhores equipas da NBA, com uma
equipa técnica fantástica. Após o Draft, tive a oportunidade de passar alguns dias em San
Antonio, o tempo era muito curto, mas eles ajudaram-me muito a estudar as minhas fraquezas.
O meu objetivo é melhorá-las e ser um melhor jogador com o passar do tempo.
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“Jogar contra os melhores atletas europeus”

  

Este ano vai jogar no Assignia Manresa no seu primeiro ano fora da Hungria, quais são
suas expectativas? 
  Estou em Manresa há duas semanas e meia. Todos na equipa são muito prestáveis e
agradáveis. Acredito que este é o melhor lugar para mim neste momento. Sinto que eles estão
a contar comigo e isso faz-me feliz. Quero ajudar esta equipa tanto quanto posso e, ao mesmo
tempo, ser um melhor jogador semana a semana.

  

Sente que podia ter impacto na NBA imediatamente? 
  Só estou concentrado em Espanha. É o próximo passo na minha carreira. Primeiro quero
mostrar aqui que eu sou bom o suficiente para a ACB, e será grande sensação jogar contra os
melhores jogadores europeus.

  

Em quanto tempo espera ter a oportunidade de jogar na NBA? 
  É cedo para dizer. Com o tempo, é claro, eu quero mostrar-me lá também, mas neste
momento o meu destino é Espanha.

  

“Ficar de fora do Eurobasket foi muito difícil”

  

A Hungria ficou fora do Eurobasket 2011, depois de perder com Portugal e Finlândia. Foi
difícil para um jogador com o seu talento não jogam nesta grande competição?
  Muito difícil, foi muito mau para nós. Nós não o merecíamos, a nossa equipa tem muito mais
do que mostrou, e isso deixa-me muito triste.

  

Começou a jogar como um sénior com 17 anos de idade. Isso foi importante para o seu
desenvolvimento? 
  Sim. Para um jovem jogador o mais importante é jogar o mais possível. Acredito que essa é a
chave do desenvolvimento.

  

“Portugal é muito experiente”
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O Adam conhece a seleção portuguesa, jogou contra eles no apuramento para o
Eurobasket. Qual a sua opinião sobre Portugal? 
  Portugal tem uma grande capacidade de lançamento de três pontos. Para além disso jogaram
com muito mais inteligência que nós graças à sua experiência.

  

Quem são os seus jogadores favoritos neste momento? E na sua infância, que eram
seus ídolos? 
  Não tenho nenhum ídolo em concreto. Mas existem muitos jogadores que eu admiro.
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